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宍倉 壽夫 会長 

 

長い連休が終わりました。皆さんはどのように

過ごされたでしょうか? 

我が家は、連休の前半はＢ型インフルエンザに

娘たちが罹り、外出を手控え静かに過ごしており

ました。後半は、天気が良かったこともあり、畑

仕事に精を出すことができました。事前に畑を耕

して肥料を混ぜておいたので、苗の植え付けだけ

で済みました。計画をたてて仕事を進めることで、

後の仕事がやりやすくなります。 

先週の月曜日の４月３０日の地区協議会に出席

された各委員長さんには休日にも関わらず出席し

ていただきまして大変ご苦労様でした。いよいよ、

２０１２－１３年度が本格的にスタートします。

各委員会の方針を会長方針に則って所属の委員と

協議して定めていただきたいと思います。 

では、ロータリーの原点についてお話しいたし

ます。 

最初に定められた決議 23-34 の内容について何

回か連続してお話しすることとします。 

綱領に基づく諸活動に関するロータリーの方針 

国際ロータリー並びにロータリークラブの未来

の指針として綱領に基づく諸活動に関するロータ

リーの方針を明確に表すものとして改めて是認す

る件。 

ＲＩ第 14回国際大会が招集され、次のことがＲ

Ｉによって決定された。即ち、以下に掲げる諸原

則は、ロータリークラブ及びロータリアンの指針

として、また、綱領に基づく諸活動に関するロー

タリーの方針を表すものとして適切であり、また

管理に役立つものであることを認め、これを採用

するものである。 

そして、6項目ありますが、今日は第 1の項目に

ついて述べます。 

1． ロータリーは、基本的には、一つの人生哲

学であり、それは利己的な欲求と義務およびこれ

に伴う他人のために奉仕したいという感情のあい

だに常に存在する矛盾を和らげようとするもので

ある。この哲学は奉仕－「超我の奉仕」－の哲学
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であり、「最もよく奉仕する者、最も多く報いられ

る」という実践理論の原則に基づくものである。 

 

加藤 隆 幹事 

 

◆ 公式行事ではありませんが、5月 19 日（土）に

飯田会員の還暦祝い、佐野会員の関弁連理事長

就任、田中会員と大宮会員の新入会員歓迎会を

同時に開催いたします。場所は富士見町の『す

し波奈』です。会費は１万円。宜しくお願い致

します。 

◆ 地区の広報委員会で作成したロータリーのＰ

Ｒ番組が千葉テレビで 5 月 13 日午後８時より

３０分間放送されます。ぜひご覧ください。 

◆ 5月 29日～6月 3日まで千葉市美術館で千葉幕

張ＲＣ主催の「アートフレンズ展」が開催され

ます。これは体に何らかの障害を持った方の作

品の展示会です。時間のある方は是非ご覧にな

ってください。入場無料です。 
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今週の土曜日に恩寵園とのバスハイクを実施い

たします。詳細については今回覧されていると思

いますが、ぜひ多数の方の出席をお願いいたしま

す。今のところ子供たちが３６名、職員が９名、

です。東クラブのメンバーは現在１０名くらいで

す。又、元メンバーの石川さんも参加いたします。 

 

次年度地区新世代奉仕委員会 
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こんばんは。私は次年度の新世代の委員長とい

うことですが、今年度も新世代の委員長をさせて

頂いております。今年は常設プログラムが LYLA、

インターアクト、ローターアクトの 3つでしたが、

次年度からは青少年交換が加わりますので身の引

き締まる思いであります。 

4 月 30 日に地区協議会がありまして地区の方針

を各クラブに次年度の活動計画に役立ててほしい

とのお話しをしました。然しながらクラブは独自

性がありますのでそのまま受け入れる必要はあり

ませんので、大体ガバナーの方針へ向いていれば

よいのかと思います。 

4 月 28・29 日札幌で全国の青少年交換の会議が

ありまして、その中で一番問題になったのは交換

する生徒が少なくなってきていることでした。特

に男子が大きく減っていることです。Exchange(交

換留学)が終わりますとその生徒たちの集まりで

ROTEX と、言うのがありますが。その中で彼らは、

Exchange は語学研修が目的ではありません、帰っ

てみて自分が小さな親善大使であったかと非常に

気に掛けております異文化の中に自分が置かれた

時の状態を、自分が今、日本に帰ってきてどう生

かしているのか。振り返ってみると非常に度胸が

ついた。だから世界中どこへ行っても生きていけ

る。そのようなことを話す生徒が多く見受けられ

ました。 

青少年交換を含むロータリーの新世代奉仕の中

で、私たちは一番気にしなければならないのは、

私たちが奉仕するのが目的ではなくて、彼らが違

う文化の所へ行って、大きく育つ。そしてその大

きく育つということが自分の夢につながっていく

ということ。そのようなことを非常に気にしてお

ります。ですから、どんなプログラムでもロータ

リアンの熱い熱意があれば決して困難ではありま

せん。しかし、一番問題なのは日本だけではなく

どこでも、ホームスティ先がなかなか見つからな

いということを聞いております。それから今、セ

クシャルハラスメントの問題も起こっております。

当地区も過去にございました。セクハラは受け取

る側の思いでなるというような事が新聞に載って

おりましたが、ＲＩは生徒の訴えは全て受け取っ

て地区の危機管理委員会を立ち上げ 72時間以内に

ＲＩに届けなければなりません。そして危機管理

委員会の中で調べてその結果をＲＩに報告しなけ

ればなりません。 

皆さんもこのようなことを十分承知してそのよ

うな機会がありましたらご協力いただきたいと思

います。これからも宜しくお願い致します。 
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地区協議会の察しが１１９頁までありますが、

Ｒ財団委員会はそのうち３０頁もあります。つま

り 4分の 1を財団委員会で占めていることになり

ます。とりあえず目次を紹介しますと、委員長が 

地 区 協 議 会 報 告 
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織田ＰＧ、タイトルが「大きく変わるＲ財団」と

いうことです。副委員長の伊原さんから「クロス

プロモーションが必須の財団活動」ということで

す。プロジェクト開発担当の平野さんからは「未

来の夢計画における財団」、奨学金担当の小野塚さ

んからは「奨学金制度が大きく変わります」、補助

金担当の関さんからは「地区補助金を活用してく

ださい」と、ロータリー平和フェローシップの青

木さんからは「平和のために躍動する年」という

ことなのでどこから話してよいのか、わかりませ

んのでとりあえず委員長の話から。「大きく変わる

Ｒ財団」ということですが、Ｒ財団への年次寄付

はＰＨＦなどありますが、その寄付が昨年から税

金控除の対象になりました。「未来の夢計画」が

2013‐14年度から全世界的にスタートするという

ことです。そのためには事実上今年度からですよ

ということです。その計画はどんなものかという

と６つの重点分野に各クラブがお金を使いたい時、

財団のお金を使えますよということです。ＷＦと

ＤＤＦの割合が、５０：５０でありましたが、６

つの重点分野だと多く使えますが、従来のＤＤＦ

の分野のみですと半分になってしまうということ

らしいです。いづれにしても非常に分りづらい分

野ですのでもう少し勉強して、当クラブでも次年

度社会奉仕で補助金を活用する計画もあるような

ので有効に活用することを考える必要があると思

います。まだたくさんありますが、全部お話しす

ると切がなくなりますのでこの辺で。 

社会奉仕委員会・職業奉仕委員会 

加藤次年度社会奉仕・新世代委員長 

 

社会奉仕委員会は大きなプロジェクトがありま

せんので新世代との合同セミナーの話と、委員紹

介、Ｒ財団・新世代委員会等との「クロスプロモ

ーション」つまり相互連携が大事ですよとの話で

した。 

職業奉仕委員会はクラブ研修委員長として出席

しましたが、職業奉仕はロータリーの根源だとい

うような話が中心で、何故Ｒ情報研究会を掌握す

るのかというような話は出ませんでした。本当は

その話を聞きたかったのに。 以上です。 

 

 

 

宍倉 会長 あと 2 か月となりました。よろしく

お願いします。 

初山 会員 5月 21日で 53回目の結婚記念日を迎

えます。今後も皆様方のご指導よろし

くお願いします。 

佐藤 会員 5月1日からタバコを買うのをやめま

した？一週間続いています。 

飯田 会員 ・・・・・・・ 

髙山 会員 国際大会に行ってきました。お話す

ることをまとめておきます。 
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